

# *Un congrès international de biotechnologie végétale ouvre ses portes à Cuba*

---



La Havane, 25 mai, (RHC).- Plus de 300 scientifiques cubains et étrangers participent au 9e congrès international de biotechnologie végétale, qui se déroule à Cayo Guillermo, une station balnéaire de la province de Ciego de Avila.

La rencontre scientifique comprend 7 commissions qui analysent séparément des questions liées aux produits naturels, à l'amélioration génétique et à la préservation, à l'interaction entre les plantes et les micro-organismes, à la bio-informatique et à la culture de cellules et de tissus des plantes, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/130761-un-congres-international-de-biotechnologie-vegetale-ouvre-ses-portes-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**